
･下を向いて歩いている児童が前から来る自転車に気づかず危険だと思った。

児童の様子

･リーダーが1年生を何度も確認して歩く速さを気にしながら歩いてくれた。

･1年生は初めての徒歩通学なので途中で疲れた様子だった。

･信号待ちの時リーダーが横一列で待つように声をかけていて良かった。

･横断歩道で手を挙げて注意を払って渡っていた。

意見・ 感想

･リーダーの声かけもあり予定時刻にスムーズに出発できて良かった。

･脇道が多いところは車や自転車が急に出てくるところもあるので､ しっかり確認をして

･ あいさつをもう少し元気にできたらいいなと思った。

･あいさつの声が小さい又はできていない児童が見られ元気がないように感じた。

 気をつけて皆が渡りきれるように注意したい。

･ 集団登校は４月と引継ぎの時の３月のみでいいと思います。

新都田５丁目　集団登校について

危険箇所

(1)急いでいる車も多く信号機のない横断歩道なのでよく見て気をつけながら渡らないといけない。

(3)他の班と一緒になると信号待ちで道路にはみ出してしまうことがある。

(6)信号機がない交差点で左右折の車に注意が必要。

(4)交通量が多い交差点で左折する車も多い。

(5)ゴミの収集場になっていてゴミの日だと車が停車する。

(2)歩道が狭いため注意が必要。
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